

Jugendkirche VIA Durmersheim: Ein Ton kommt zum Mikrofon

29.10.2018 07:00:00 von Maximilian Mayer



Ein neues Technik-Projekt für Jugendliche startet an der Jugendkirche VIA: „Ein Ton kommt zum Mikrofon“, nächste Möglichkeit zum Einsteigen ist der 30. Oktober.

Einem ungeübten Redner sinkt sein Mikrofon immer tiefer, bis Magengeräusche lauter als die Stimme werden, zu schnell nachgeregelt, bis ein schriller Pfeifton den Lautsprecher fast zum Bersten bringt. Ab da kann man die Wichtigkeit der richtigen Mikrofontechnik einschätzen..

In wöchentlichen Workshops dreht sich alles rund um das Thema Mikrofon auf einer Bühne. Erfahrene Fach-Coaches zeigen die besten Tricks und Kniffe im Umgang mit einem Mikrofon, den Zusammenhang mit der Stimme und der richtigen Technik. Die Fach-Coaches kommen dabei aus verschiedenen Bereichen von Veranstaltungstechnik über Schauspieler bis hin zum Beatboxer.

Geübt wird mit den unterschiedlichsten Mikrofonen an einer kleinen Verstärkeranlage. Als Übungstexte dienen philosophische Zitate , Lyrics aus bekannten Songs, Zeitungsartikel und vieles mehr.

Ganz klar steht bei diesem Projekt der Spaß im Vordergrund, Jugendliche von 13-25 Jahre können einfach

vorbeikommen und sich überraschen lassen.

Die kostenlosen Workshops finden fast immer dienstags um 19:00 Uhr im Jugendhäusle Würmersheim statt (neben der Herz-Jesu-Kirche).

Adresse: Badenerstr. 44, 76448 Durmersheim-Würmersheim

Workshopleitung: Nicolas Kessel, Mobil: 0152 3355 1426 (auch WhatsApp)

Infos auch auf facebook: Ein Ton kommt zum Mikrofon

sowie dem Projektflyer, die Bilder des Projektflyers wurden selber durch Jugendlichen erstellt. Die Fotoshootings haben den Jugendlichen schon im Vorfeld sehr viel Spaß gemacht sowie Lust auf das Projekt.